

ПСИХОЛОГИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ОСУЖДЕННЫХ В ЗАРУБЕЖНЫХ ПЕНИТЕНЦИАРНЫХ СИСТЕМАХ: СОДЕРЖАНИЕ И ОСОБЕННОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ

КОВАЛЕВ ОЛЕГ ГЕННАДЬЕВИЧ,
профессор кафедры организации режима и оперативно-розыскной деятельности
в уголовно-исполнительной системе Псковского филиала
Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний,
академик Российской академии естественных наук (РАЕН)
доктор юридических наук, кандидат психологических наук, профессор
filial@apu.fsin.gov.ru

БЕЛЫХ-СИЛАЕВ ДМИТРИЙ ВЛАДИМИРОВИЧ,
старший научный сотрудник Всероссийского научно-исследовательского института
Министерства внутренних дел Российской Федерации,
юрист, психолог, педагог
014130@mail.ru

Рассматриваются современное состояние и особенности организации психологического обеспечения осужденных в пенитенциарных системах развитых зарубежных стран в свете требований международных пенитенциарных стандартов. Организационные и правовые основы психологического обеспечения осужденных в тюрьмах закрытого и открытого типов, службы пробации.

Ключевые слова: пенитенциарная система, международные пенитенциарные стандарты, психологическое обеспечение осужденных, тюрьмы закрытого и открытого типа, служба пробации, организационные и правовые основы, психологические характеристики и методики.

PSYCHOLOGICAL SUPPORT OF CONVICTS IN FOREIGN PENITENTIARY SYSTEMS: CONTENT AND CHARACTERISTICS OF THE ORGANIZATION

KOVALEV OLEG G.
Professor of the Department of Organization of the Regime and Operational-Search
Activities in the penal system Pskov Branch
of the Academy of Law Management of the Federal Penitentiary Service
Academician of the Russian Academy of Natural Sciences (RANS)
LL.D., PhD in Psychology, Professor

BELYKH-SILAEV DMITRY V.
Senior Researcher of the All-Russian Research Institute
of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation
Lawyer, Psychologist, Lecturer

The article considers the current state and features of the organization of psychological support for convicts in the penitentiary systems of developed foreign countries in the light of the requirements of international penitentiary standards. Organizational and legal basis for psychological support of convicts in closed and open prisons, probation services.

Keywords: penitentiary system, international penitentiary standards, psychological support for convicts, closed and open prisons, probation service, organizational and legal framework, psychological characteristics and methodics.